

Rococo通信 Vol.51

厳しい暑さの中でもコロナ感染は落ち着くことなく増える一方の夏休み でしたねや

今年は行動制限のない夏休みということもあり、いつもよりお出かけを 楽しんだご家庭もあるかもしれませんね。夏休み明けの学校はリズムを取り戻すのが大 変なこともありますが、しっかり支援していきたいと思います。



今年は夏休み期間中、口ココに着いて約1 時間を学習タイムにしました。学校からの 宿題に取り組んで、今日のノルマが終わっ た友達は、時間になるまで読書をして待つ といった具合です。計画的に取り組む子、 勉強より読書に夢中な子、なかなか集中で きない子、友達同士で助け合っているなど 様々な1時間でした(笑)。

そんな中で気付いたのが学習タイム終了時 刻を尋ねてくる友達が多いことです。

「あと何分?」「何時まで?」 と時計を理解できていない 友達が意外と多かったこと に気付かされました。

今後の支援課題が見つかり ました。 🙃





秋にはお彼岸がありますね。お供えにか かせない「おはぎ」地域によっては「ぼ た餅」とも言いますね。この2つ、じつ は同じもの。漢字で書くと「お萩」と 「牡丹餅」。小豆の粒を萩の花に見立て て「お萩」、牡丹の花に見立てて「牡丹 餅」と呼んだそうです。

なので、厳密に言うと、春は「ぼた餅」、 秋は「おはぎ」なんです。また、小豆の 赤色には災いが身に降りかからないよう にするおまじないの効果が あるんだそうですよ。







新型コロナウイルス感染症対策の徹底

◯ 健康観察チェックは勿論の事、マスク着用 での利用をお願い致します。

次回もお楽しみに!!

